

qu'on le fasse brûler à petit feu sur un bûcher, en prolongeant le supplice le plus longtemps possible.

Pourtant, beaucoup de chrétiens sincères pensent que notre Père céleste fera pire que cela. Les méchants, affirment-ils, seront torturés pour payer le prix de leurs péchés. Et, ce qui est pire encore, ils s'imaginent que le lieu destiné aux damnés est un endroit de tourments *sans fin*, de supplices *éternels*.

Qu'arrivera-t-il réellement aux méchants, à ceux qui auront tourné le dos à leur Sauveur? Comment leur destinée ultime s'accordera-t-elle avec le caractère d'amour et de justice de Dieu? Ce guide DÉCOUVERTE vous apporte les réponses bibliques à ces questions.

1. LE JOUR OÙ LE CŒUR DE JÉSUS SE BRISERA UNE DERNIÈRE FOIS

Depuis l'origine de l'humanité, Dieu plaide avec les hommes et les femmes, les suppliant de venir à lui pour être délivrés de leurs péchés. Le prophète Ézéchiel nous donne un exemple de ses appels pressants :

« Je suis vivant! — oracle du Seigneur, l'ÉTERNEL —, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. » — Ézéchiel 33.11

(Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont tirés de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.)

Pendant son ministère sur terre, Jésus n'a cessé de lancer les mêmes appels :